

LOS ESCRITORES ANTIFASCISTAS

Cuénca. — Ha estado aquí varias horas una representación del Congreso Internacional de Intelectuales Antifascistas.

Entre otros llegaron Ilya Eremburg, Georges Pillement, Anderson Nexo, Malraux, Denis Marlon y Alejandro Carpentier.

Los visitantes recorrieron la parte pintoresca de la ciudad, el barrio de las casas colgadas, especialmente la Catedral.

A mediodía se celebró en el Ayuntamiento una recepción, siendo obsequiados con un Champán de honor.

El delegado danés Martín Anderson, presidente del Socorro Rojo de Dinamarca, prometió desarrollar en su país una activa propaganda y colectas en favor de la España leal.

A las dos de la tarde salieron los intelectuales en automóviles para Valencia, tributándoseles una cariñosa despedida.